

17 常滑市における図書館のあり方について、どのように考えますか。

の質問で、「その他」を選択した人の記載意見

18 常滑市における図書館のあり方についてご意見があれば、教えてください。

旧本館より大きな規模の図書館は希望する。その場合でも分館はあった方が良い（近くでないと通えない方もいらっしゃると思うので）

市の中央部（常滑地区）に廃止前の図書館旧本館より大きな規模の図書館を整備し、青海・南陵も引き続き存続すればよい

分館は必要と思う。旧本館より充実した図書館が必要と思う

大きな図書館で青海と南陵も現状維持

中央に北・南より大規模の図書館を。中央には本の数を多く入れて欲しい

市の中央部（常滑地区）に廃止前の図書館旧本館より大きな規模の図書館を整備すれば、青海と南陵の分館はなくてもよい。各地区は移動図書館で良い

市の中央に旧図書館に比し大きく本の取扱いに多岐にわたり増冊して欲しい

市の中心に1か所。小規模施設

中央図書館の建設。中学校区に1つの分館。それと小学校区に1つずつの図書室又は移動図書館。鬼崎地区が何故抜けるのか大いに疑問！

図書館は地区にあって良いと思います。高齢の方のことを考えると

これから人口が減っていくので、税金の収入の面からも広域行政の面から考えても大きな図書館は慎重に考えた方がよいのではないか

身の丈に合った施設でよい。地形は考慮して

内容の充実が大切だと思う

できれば現在の書籍の電子化願う

なければ他市町を利用できればいい。本を買ったりしなくなってきた

現状で満足しています

図書館に図書だけの機能であれば現在のように分散してあってもよいと思う。子育てしている中では、少し飲食できる、購入できる所があると非常に便利です

現状が良い。一極集中は良くない

現状で特に問題はない

現状でよい

これ以上縮小しないでほしい

ゆったりとくつろげて読書出来るスペースがあり、長時間いても楽しいと感じる場所であつて欲しい

本とカフェがあるような所を

利用しないのでどのようにあってもかまわない

主に青海公民館の図書館を利用しているが、昔に比べてとても見やすくなった印象があり、とても利用しやすいです。図書館を利用するため歩いて運動になったり、元々興味のうすかったものも興味をもてたりするので、図書館はとてもよいと思います

|   |
|---|
| 青海が近いので本が多くなって子どもはよろこんでいました。もう少し子どもがおおきくなって、個別で勉強できるスペースが増えたらもっと利用しやすそうだなと思いました   |
| 大府市のような図書館は理想だが、少なくとも今の規模は維持していただければ幸い  |
| 子供やお年寄りが使いやすいよう、交通手段があると良いと思います。例えば駅が近くにあるなど  |
| あおぞら号の復活は難しいでしょうか？ 南北に距離があるので図書館が出かけていった方がよいように思います。小さくても温かみのある図書館がほしいです。入館者数を誇るよりも、市民と距離が近い、身の丈にあった図書館を作ってください。マスコミにとりあげられたり、カフェを併設したりするよりも、こぢんまりとした利用者によりそった運営をしてほしいです。 |
| それぞれの地域に図書館はあるとよいと思います  |
| 県内の他市町村の図書館と比べて貧弱に感じるので、外部ブレーンを入れて再検討して欲しい。運営を民間に任せる等、たくさんの案を提示してほしい  |
| 本が古い物が多くてなかなか見たい本にかかわれない  |
| 図書の数量が旧図書館に比べて少ない。分散したためですか。閉架の本が多い（80代なので古い作家を愛読しているので）親切に接してもらっています。県から借りてもらった事もあります。本の購入希望も今まで何回もかなえてもらいました。図書館は楽しみです。   |
| 今人気の本をもっとおいてほしい。古い本が多いので。中学生・高校生が勉強できるスペースを増やしてほしい  |
| 個人的には青海公民館（図書館）の雰囲気が好きなので、施設をもっとキレイにしてほしいです   |
| 旧本館規模の図書館は最低必要と思います。“市”なのであれば。子供達の未来の為にも若者に将来負担が少ない内容を希望します   |
| 市に図書館は必要だと思います。半田まで行っています   |
| 閲覧室とは別の自習室があるとよい  |
| 住まいの近くにあると便利。今まで通り継続して運営してもらいたい   |
| 居住近くの図書館は常滑地区の図書館であったため、近くにできるとありがたい  |
| 鬼崎の分館を再開してほしい   |
| 青海では不便です  |
| 図書館がなくなったためこちらを利用しています。少し距離があるのでひん回に利用することはないけど、これ以上公民館がなくなったら不便を感じます。特にとても暑い日、とても寒い日に公民館で気持ちよく過ごせる場所であったらうれしいです。青海公民館の図書室は少しさびれた感じがして人もあまり利用がないように感じます。少しもったいないかな        |
| もっと図書館予算を！ 新本購入費1,000万円はますます蔵書が減っていき、利用の下降スパイラルから抜け出せない   |
| 市民の勉強の場であり、研究資料の種々の冊子が有る事が望ましい  |

|  |
|--|
| 図書館（旧本館）が廃止されてから本を読むこと自体が減りました。新書や文庫本は買って読んだりしますが、図書館で借りることによっていろいろな本が読めました。石牟礼道子の苦海浄土、村上春樹のアンダーグラウンド（地下鉄サリンの被害者にインタビューしたもの）など、いい本を読むことができたのは図書館あってのことです |
| 図書館をもっと充実させてほしい。文化の向上のために  |
| 他都市に比べて規模が小さいのでもう少し拡大してほしい！  |
| 図書館は必要です。特にその図書館の所在地の資料など、他図書館では保存されないものは責任を持って収集蔵書する責務がある   |
| 利用しやすい中心部に図書館がほしい  |
| 蔵書がとても少ないのが残念。早く大きな図書館を作ってほしい  |
| 北と南は図書館なの？ 本当の図書館を交通の便の良い所に立ててほしい。駅前とか   |
| 図書館は文化の中心地だと思うのでぜひ本館を再考してほしい。自習室は居場所になるのでぜひほしい   |
| 私が小さい頃に利用していた図書館は、青海公民館図書室の6倍～8倍ぐらい大きな施設だったので、そのぐらい広いと嬉しいなって思います。もっとたくさんの本がそろっていたら…と思うことが多いので  |
| 中央部にぜひ旧本館よりも大きな規模の図書館がほしいです。やきもの関係の図書を充実させて特ちょうを出すといいと思います。他の文化施設（博物館や科学館など）と組みあわせて、他市からも来てもらえるようなものが出来ればステキです   |
| 高齢になってきたので近くにないと困ります   |
| 市民の多くが利用出来る場所にしてほしい  |
| 図書館のみ利用していますが、本館閉鎖後、20分かけて車で来ています。高齢になり不安があります。本館廃止時、県内で図書館の無いのは2市だけと聞きました。非常に恥ずかしく知的水準の低さが問われる事態だと思います。高齢化が進み、遠い所へ行けない人が増えると思うので、出来るだけ近くにあるのが望ましいです     |
| 市内に図書館がないのは民度の低下となる。中央公民館と一体化して市民以外の利用を高めると良い  |
| 市民の文化向上を図るならば図書館は不可欠的なものだと思います。常滑地区に大きな図書館（大きな建物ではなく本、各方面のものが多くあるということ）  |
| 廃止前の図書館と同じような規模で早く作ってほしい！  |
| 1日も早く常滑地区に図書館を作ってください。車にのれないのでとても不便です。行きたい時に行けない、とても残念で悲しいです。お願いします。   |
| 半田市と連携して充実してほしい  |
| 現状に満足しています。子育て世代には大変ありがとうございます。これからもこのまま3か所存続してほしいです   |
| こども図書室に大人の本も置いてほしい。大人の図書館も駅周辺にもほしい   |
| うちの子供たちは本が好きです。大きな図書館がなくなつてさびしかったです。是非とも大きくて素敵な図書館を作つてみんな本大好きな町おこしをしてほしい   |

|  |
|--|
| 図書館はその自治体の文化の成熟度を表すものであり、図書館がない自治体とは本当に情けなく残念である。教育や文化にお金をかけないのは恥ずかしい。一刻も早く他の自治体に負けない立派な図書館を建設してほしい        |
| ぜひ常滑地区に図書館を復活してください  |
| 今ぐらいでいいのでは。必要な所に適度にあればよい   |
| 早く図書館をつくってほしいです  |
| 今まで近くにあったのが当たり前だったので今が不便と思えるのかもしれない。ないならないで良いのかも？  |
| 新図書館があればそちらに行く、早く集約図書館を建設してほしい   |
| 図書館のない市町村はほとんどない、市民として恥ずかしく思う  |
| 資料を調べたり、学習できる部屋がほしい。また、岐阜市や大府市などの図書館のような明るい施設がほしい  |
| 蔵書を多く多方面の本も増してほしい  |
| 図書館の場所、雰囲気が良い  |
| 交通の便利な場所にあれば良いと思います  |
| 「図書館」は、私にとって「いやし」の場であり、本を読むことで日々のストレス解消になるので、南陵分館にもたくさんの本を補充してほしいです  |
| 勉強スペースがあるとよいと思う  |
| 南陵図書館は今まま残してほしい。図書館は必要なので、絶対残してほしい   |
| 図書館プラス本の作家さん（健康についての本を書いている人）の講演会を開いてほしい   |
| 入荷の本の連絡を電話でしてくださるので申し訳なく思います（よく着信ランプがつきます。）。そして「何日までに取りに来て」といつもおっしゃるので、私はすぐ取りに行くのに、毎回注意されることがわざらわしく感じています。 |
| 本館の充実、交通の便の良い位置（駐車場も含め）  |
| 常滑高校跡地に図書館があるとよい   |
| 自宅の近くに分館があると便利   |
| 市内には本屋さんがあまり無く、図書館はとても便利に使っている。なので、市の中央に大規模なものがあって新聞、雑誌、単行本、文庫本すべてがそろっている図書館があるとよい                         |
| 青海本館は遠すぎるので、武豊町立図書館を時々利用しています  |
| 現状のままで良い   |
| 施設の複合化をするなら駐車場はたっぷりお願いします。ゆったりくつろげるロビー等があると良い  |
| 予算の関係もあるが、話題となる、もしくは新聞に広告や評論となる本を早めに購入してほしい  |
| 高齢者が使いやすく身边にあるのが良いと思う  |

|  |
|--|
| 資料を手にとってもらうだけのものがない。利用する、したいと思う場が図書館だと考える。きちんと古い資料も補完できる場をもつ図書館を中央に作るべき。文化・教養を考え、文化都市を目指し、市としての人材をそだてるためには必要なこと！ 上つらだけ「古い歴史のある町」といっていても他からバカにされるだけです |
| 学習スペースや読書スペースをふやしてほしい  |
| マンガがほしい  |
| 大丈夫です  |
| 各地区に図書館が充実している状態にしてほしい   |
| 子どもが利用しやすく、蔵書も充実させてほしい   |
| 図書館という本来の在り方を市は考えるべき。少子化を防ぎたい。家族世帯に転入してもらいたいなら図書館をつぶすなんてありえない  |
| 特に子どもにとって図書館は必要なので（勉強・読書）、各地区にあったほうがいいと思う  |
| 知りたいことがわかる、借りたいと思う本が充実した設備のととのった図書館が1か所ほしい   |
| 文庫本の貸出を増やすとよい  |
| 図書館は必要だと思う   |
| 図書館は必要である  |
| 高齢化に向けて、南陵・青海の分館は必要と思われる   |
| 本の貸し出しだけでなく喫茶コーナーがあると良い  |
| まちの本屋がどんどん消えていき、本に触れる機会がどんどん奪われていく最近です。歴史と文化を誇る常滑、そして国際都市に発展していくこの町には図書館が必要です。無料で使える公共施設がたくさんあれば住みみたい町になるのではと思います                                    |
| 図書館を作る際には、市民の声が反映される様、こんだん会などきめ細かく実施して下さい  |
| 地震や津波に強い場所に作ってほしい。例えば旧常滑高校の跡地、交通アクセスもよい。美術館の併設ができれば良いと思う。1日も早く図書館を。交通の不便なところは子ども老人は行きにくいのでその点も考えてください  |
| 蔵書をふやしてほしい。10時からでなくもっと早い時間に開館してほしい   |
| 月刊誌、週刊誌、新聞を充実してほしい。おおぶ文化交流の杜図書館のようなゆったりした気分になれる場所が欲しい  |
| 週一回程度、時間延長の日があるとよい。（旧本館のように・・・）  |
| 市の基点となるような大規模な図書館が欲しい。そこへ行けば・・・という本を集めてほしいです。みんなが気軽に借りたり、見たり出来る多数参加型の図書館を是非！ 是非考えて建設して下さい  |
| 去年の秋に知多市より引越をして来たばかりでよくわからない。明るくて使いやすいと思います  |
| 生徒達が勉強しやすい場所にしてほしい   |
| 図書のネット貸し出しがあれば、便利だと思います  |

本揃えがよく、使い易い（そこで読んだりできる）図書館があるとありがたいです。昔は他市に行っていました

お願いした本の件。時間厳守は基本であることはあたりまえですが8分過ぎていたのですが鍵はあいていました。多分と思い伝えましたがだめでした。その時の態度に少々ムッとした。笑顔で断ればそれはそれで・・・・

自習スペースと旧中央図書館のように、部屋をわけてほしいです

みんなが気軽に行ける、旧本館のような図書館が市役所付近にあると嬉しいです。勉強したり、読書したりして、1日ゆったり過ごせるような場所があるといいなと思います

自分の学生時代、子どもが小さい時は図書館を利用していました。子どもたちのためにも、もちろん大人のためにも図書館は絶対にあってほしいと思います

行ったことがないが、なんか入りにくい

公民館に図書を分けるのではなく、大きな図書館を前のように作って下さい。私は半田図書館まで行くようになりました。常滑市にも図書館は必要です

本館の図書館が必要

現状イジを望みます

図書より、ゆったりと本（雑誌等）を読めるスペースがほしい

各地区に1つずつほしい。もっと年とって車にのれなくなても自転車、歩いていける範囲に図書館があったら楽しみが広がる

交通の便が良い

年令を重ねると、図書館利用頻度なくなった

以前の分館の規模に戻すので良いが、子どもの本の配置に配慮が必要。旧本館と同規模の図書館整備を希望しますが、館内に憩える「場」も設けてほしい

図書館がわかっているので使いにくい、蔵書が少ない、多目的利用可能な図書館を望みます

図書設置を強く要望します

図書館の設置を希望します

図書館の中に学習室か学習スペースなどがあり、市民が利用できるようにしてほしい

中央の図書館を大人の本も利用できるようにして（子ども図書室）充実して欲しい

図書館を美浜のようにしっかりとした場所にして欲しい

ゆったり清潔感のある、明るく、個室ブース（勉強や仕事ができる）がたくさん設けられた図書館が理想です

谷川徹三文庫を再現して。アーサービナード氏が「谷川俊太郎・谷川徹三記念図書館」とかにしてみたら」と言ってみました。昔の図書館の企画展示室で毎年30年以上作品をやらせて頂き、文化活動に大いに利用させて頂きました。カフェなどもあって子どもから老人までゆったりくつろげる空間が欲しいです

利用していないので良く解らない

交通の不便を感じる

憩いの場となる、広い明るい図書館がほしいです

|   |
|---|
| 複合施設にするのはやむを得ない感じもするが・・・。「本館」と言える施設を作つてほしい。今、運動や勉強会を熱心にしておられるグループの方々を大切にして下さい   |
| 市で大きな図書館があれば利用する人もふえるのではないか。まわりの本をみて発見もあるうれしいこともふえるように考える   |
| 旧本館は、旧体育館がなくなった後、駐車場が減り利用頻度が減りました。（中央公民館もP関連で利用しづらいです）  |
| 他市の図書館に行く機会が多くなって感じることは、本の種類等が多い、小部屋が多くある、個人が使用できる場所がある   |
| 以前より借りたい本が減った   |
| 子供達がかわいそう！  |
| 私はスマホのみです。本は自分で購入してます（アマゾンで）  |
| エレベーターの設置を希望  |
| 新しい図書館は必要   |
| 常高生が体育館で勉強しているのをよくみかけます。暗くて寒い所で勉強しています。明るく大きな図書館で下校後も勉強できると良いと思います。市も明るく大きな図書館が必要だと思います   |
| 常滑市の文化人コーナーをつくったらどうか。谷川徹三、谷川俊太郎等。文化財めぐりのイベント  |
| 調べ物をしたり   |
| 図書館のない市はおかしい  |
| 今の私は2つの「図書室」で間に合っていますが、なかよし文庫のファンタジー本とか、外国のミステリーとか、落語などのカセットとか、数が少なくなったのが寂しいです  |
| 子供や孫が小さい頃は頻繁に利用しておりましたが、今は少なくなりました。若い人や子供達にとって必要な施設です。図書館旧本館廃止で絵などの展示室が廃止、環境の良い場所で、見に来られるお客様をお迎えするのに適していました。今は入けのない寒い通路での展示です。お客様も少なくまばらです。市役所は、土日休みです（人が一番見に来られる土日です）。環境の良い施設を整えてください。文化は平和に必要です |
| 図書館からいろいろな市民に対して文化向上の元を呼びかけてほしい。常滑は財政がきびしいと聞いているが、市民の文化活動の方面にも力を入れてほしい  |
| 老若男女の市民が多く利用するため、蔵書数を多くしてほしい  |
| 市民が利用したくなる充実した内容と、行きたくなる楽しい施設を期待しています。“知・智恵”の宝庫である図書館の充実は、そこに住む人々の知性レベルに比例するのではないかと考えます。大切です  |
| 市で図書館がないのははずかしい   |
| 新しい本がほしい  |
| 駅近の図書館は必要だと思います。なるべく早く建ててほしいと思っています   |
| 大きな図書館がほしいです  |
| なくてもいい。が、コンセントやネット環境が良ければ利用したい  |

常滑市は南北に長いので、3か所（北・中央・南）に図書館は必要だと思う。どこかの学校の近くに造ると学生が沢山くるかも。小カフェテリアがあるといいなと思う。コーヒー飲みながら本を読む

高齢の方や子供さん達の為にも、各地区にあることには大賛成です。私自身、読み聞かせに携わっているので、近くに図書館があることで、すぐ借りてすぐ返せることはとても有り難くて助かってます。いつもありがとうございます

図書館のない市はありえない

大きな図書館がほしいけど、南北に長い常滑で車で20分以上かかると、こなくなる人がいるのでは、と思っちゃう

身の丈に合った施設でよい。地形は考慮して

利用してないのでわかりません

従来の図書館利用させてもらいました。私たちの習作の発表の場、あの丁度いい部屋が最高でした。立派な図書館がないとはなんともはずかしい事ですね

CD部門をもっと拡充してほしい

常滑市の図書館行政は全くなつてない。少年少女から年配者まで生涯学習になくてはならないものです。複合化ならもっと図書機能を多目的に使えるようにしてほしいです

知的財産の要となる図書館は必至の設備と思います。図書館のない市なんて考えられません。新しい情報も取り入れた図書館は絶対必要だと思います

学校の図書室で本を借りることができるために、あまりふやす必要はない

勉強スペースをたくさん増やしてほしい

子ども図書館にも南陵公民館のような、いつでもあいている集中できる自習スペースがほしいです

今時点で図書館の中に勉強できるスペースが少ないとと思うので、中でできるスペースがほしいです

常滑地区にもほしいです

現在、市内の図書館にもたまに行くが、本の数が多い大府市等へ行くことが多く、図書館の施設の中に飲食ができたり、座って読めるスペースが多いことが希望です

とてもいいとおもいます

知は財産です。ネットと本は別の価値がある

久々に来たら本の種類が多くなっていて、バリエーションも増えていたのでよく感じました

時々夜もやっていてくれるとありがたいです。やっていたらごめんなさい

若くはなっていかないので車に乗れなくなると思うと、近くにあるといい。皆が車で出かけてまで本を見に出かけられるかな